



## Madame OLIVIER.



---

Nous avons aujourd'hui à enregistrer une pénible nouvelle qui est venue hier jeter le deuil et la consternation dans notre bazar, jusqu'alors si plein de gaieté. Mme L. S. Olivier, sous-trésorière de la section Saint-Jacques, est morte subitement à sa résidence rue Saint-Denis, lundi, à onze heures du matin, au moment où elle se préparait à venir rejoindre ses compagnes au bazar. Rien n'avait fait prévoir cette fin si prompte. Mais Madame Olivier était de ces chrétiens fervents qui se tiennent toujours prêts à paraître devant Dieu. Sa mort nous laisse donc pleins de consolation et d'espérance.

Madame Olivier, née Evéline Giroux, fit ses études chez les Sœurs de la Congrégation, et s'y distingua par son intelligence et ses succès. Dans le monde, elle fit paraître les plus aimables qualités et les plus solides vertus, mais particulièrement une charité à l'épreuve de tout. Associée à toutes les œuvres de bienfaisance, elle fut l'une des patronesses les plus zélées de l'Hôpital Notre-Dame, et elle prit une part très active à la grande Kermesse de 1884. L'année suivante elle faisait partie du comité de dames chargé de faire parvenir des vêtements et autres secours aux volontaires du 65<sup>ème</sup>, pendant la Campagne du Nord-Ouest. Un peu plus tard, elle s'occupait à soulager les malheureux atteints de la variole et elle faisait partie d'une association organisée dans ce but. Enfin cette année Madame Olivier a travaillé avec un zèle ardent, infatigable, à organiser le bazar de la Cathédrale. Nous l'avons vue à l'œuvre et nous avons admiré son activité, son énergie et son inaltérable gaieté. Qui nous eût dit alors que cette noble et précieuse existence serait si vite tranchée, et que nous aurions aujourd'hui à pleurer sa perte. Mais notre deuil et nos regrets seraient vains s'ils n'étaient accompagnés de nos prières les plus ferventes pour l'âme qui vient d'entrer si subitement dans son éternité. Sa mémoire restera vivante dans le cœur de tous les malheureux dont elle a soulagé la misère. Celles qui ont été ses compagnes dans l'accomplissement de tant de bonnes œuvres ne l'oublieront pas non plus, et nous tous, enfin, qui avons été les témoins de tant de vertus jointes à tant d'abnégation, nous garderons précieusement son souvenir.

Mlle Evéline Giroux avait épousé Mr. L. S. Olivier, de la maison P. M. Galarnau & Cie. Elle laisse trois enfants. Elle était sœur de Mme Ve. Cayley, et de Mlle Albina Giroux. Nous offrons à cette famille si douloureusement éprouvée l'expression de nos plus vives et de nos plus sincères sympathies.

---

Les funérailles de Madame L. S. Olivier auront lieu à la Cathédrale vendredi prochain, à 8hrs 30 du matin. Toutes les dames patronesses du Bazar assisteront au service en costume.